

## **Jahresbericht 2024/2025 der Volleyballabteilung**

Die spannende Volleyballsaison 2024 beendeten wir im eher unteren Tabellenfeld. Drei Siege versus sieben Niederlagen bedeuteten in der Tabelle Platz neun (von 11). Dabei sammelten vor allem die Neuen viel Spielerfahrung. Die Hoffnung in der neuen Saison den ein oder anderen Sieg mehr einzufahren, ließ sich leider bisher nicht erfüllen.

Auch dieses Jahr spielen wir wieder in der 2. Hobbyliga, mussten aber vor allem bei den Frauen zwei beruflich bedingte Abgänge verkraften. Das reduziert die Möglichkeiten, wenn es mal nicht so läuft, entsprechend reagieren zu können. Mittlerweile stehen nur noch zwei Spiele aus und auch diesmal liegen wir auf dem 9 Tabellenplatz bei 2 Siegen und 6 Niederlagen. Hier würde uns ein spielstarker Neuzugang sicherlich guttun.

Das Training wird, wie auch letzte Saison von Britta geführt. Aufgrund der Abgänge haben wir derzeit weniger Trainingsbeteiligung als in der vergangenen Saison. Meist sind wir um die 12 Spieler. Der kleine Trainerstab, der sich letzte Saison gebildet hat, war auch in dieser Saison aktiv und tauscht sich regelmäßig bzgl. Mannschaftszusammenstellung und Termine aus. Wir hoffen auch in der kommenden Saison wieder eine Mannschaft stellen zu können.

Danke, an die Vorstandschaft für das Vertrauen und die Unterstützung und viel Erfolg und ein glückliches Händchen bei der Neuaufstellung der TV Jahn Führungsriege.

Tobias Wermund  
Abteilungsleiter Volleyball